



向井塾長

やつたことがズバッと出て、もう本当に助かりました(笑)。

武内さん はい。「もつと明るい雰囲気を出したら」とアドバイスをいただきました。

熟長 私も武内さんへの面接指導で「自分をそんなにつくらな

「くてもいいよ」とアドバイスしたのを覚えています。あまりにも自分をつくり込んでしまうと個性が出せなくなってしまうという話をしましたね。手塚さんも面接の練習はかなりやっていますが。

私は何かを考えたり言葉に詰まると体が少し右に傾くという癖があるみたいで、そういう自分では気が付かないところを見抜いて、教えてくれました。本当にありがとうございます。りがたいなど感謝しています。

塾長 他にも久遠塾に通つて良かつたな
と思つたことはあり
ますか。

芳澤さん そうです
ね。先ほどパソコン

の検定の話しをしま
したが、最初は何も
わからないので、た
だパソコンを触つて
いるという感じだつ
たんです。ですが、

一つ何かができるようになると、それを

先生がでこく寝て
くださり、そうする
と、だんだんとやる
たんです。自分がこ
とができるのは、
塾のおかげだと思つ

手塚さん 私は何よ



来て、私も分かるまで勉強を教えてください、就職試験の勉強も先生たちが自分の経験を踏まえて教えてくれたことがたくさんありました。悩んでいるときには相談にも乗ってくれて…。久遠塾は、私が学校へ通う理由をつくってくれた大切な場所で

塾長 最後に後輩の皆さんに一
言お願いします。

芳澤さん 久遠塾でちゃんと勉強をしたら成績も上がるだろうし、自分の目指したい進路を目指すことができると思うので、後輩の皆さんも久遠塾の良さを知ってほしいです。

手塚さん 久遠塾は塾といつて
も、勉強をするだけの場所じゃ
なく、いろいろな相談にも乗っ
てくれます。白糠高校生なら誰
でも通うことができるの、皆
さんにも積極的に久遠塾へ通つ
てもらいたいと思います。

武内さん 久遠塾の先生は

ても話しやすいし、塾へ通いや
すい雰囲気もあるので、ぜひ久
遠塾を利用してほしいと思いま
す。勉強も一から教えてくれる
ので、学力も上がると思います。
塾長 皆さん、今日はありがと
うございました。皆さんのこれ
からの活躍を期待しています。